道路は、危険な場所です 交通事故は、他人事ではありません

慣れた道 それでも今日は 違うかも

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている!

車の前に突然…子どもの飛び出し注意

~2時間走行、I5分休憩~

信号待ち 発進時の追突事故に注意しましょう

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

大型トラック

国道沿いの住宅に突っ込む

大型トラック運転の55歳男性が大けが

【近くに住む人】「ドドドド・って、雷が落ちたみたいになって」

◇目がかゆいは、眠気のサイン 運転時の休憩は、2時間ごとに◇ ◇2時間走行、15分休憩 守ろう! 自分の命、他人の命◇

2023/5/10(水) 11:45

9日<mark>深夜12時</mark>前、青森県の<mark>国道で、大型トラック</mark>が道路を外れ、車線右側の<mark>歩道に乗り上</mark>げて、このまま真っすぐ<mark>道路沿いの住宅に突っ込み</mark>ました。この事故で、大型トラックを運転していた男性(55)が大けがをして、病院で手当てを受けています。事故当時、住宅には男性1人がいましたが、けがなどはありませんでした。

交差点 左折の軽自動車にはねられ 横断帯を渡っていた自転車の男性が重体

軽乗用車、左折時、安全確認怠った

◇左折は死角が多い / ハンドルを切る前に確認 /◇
◇『死角』に自転車・歩行者あり◇
◇左折時は、『巻き込み事故』に注意しましょう◇

2023/5/9(火) 18:38

9日<mark>午後3時</mark>前、香川県の市道<mark>交差点で、軽自動車が左折中、横断帯</mark>を渡っていた<mark>自転車</mark>をはねました。自転車に乗っていた男性(82)が頭を強く打ち、<mark>意識不明の重体</mark>です。男性はヘルメットを着けていなかったということです。警察は、軽自動車の女性が<mark>左折する際に安全確認を怠った</mark>とみて、当時の詳しい状況を調べています。

乗用車が軽乗用車に追突 さらに、赤信号で停車中の 前の乗用車に玉突きとなる4台が絡む事故

2人が病院に搬送

◇車間距離を十分確保し、スピードダウンで追突防止◇ ◇停止するときは、早めに減速し、車間1台分をあける(玉突き事故防止)◇ ◇「ぼーっと運転」、漫然運転は死亡事故リスクが高い!◇ ◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2023/5/9(火) 18:53

9日<mark>午前11時ごろ、山梨県の国道で乗用車が軽乗用車に追突し、さらにその前の乗用車に玉突きとなる4台</mark>が絡む事故がありました。事故のはずみで<mark>軽乗用車が横転</mark>して道路をふさぎ、現場周辺は一時渋滞しました。追突された乗用車の運転手によりますと、<mark>赤信号で停車中</mark>だったといいます。この事故で2人が病院へ運ばれた。